

2015.1.23

●新会員紹介

新しく大倉仁さんが入会されました。
次回のゼミから参加されます。

大倉 仁（東京都）

ジュエリーをデザイン・製作する仕事にたずさわる者として、
改めてジュエリー文化史を学びたく応募します。
ビジネスの面からも、より一層消費者の方々にジュエリーを
楽しんでお求めいただくためには、供給側の人間としては、
本来のジュエリーの持つ意味、役割、力、歴史的背景などを
見つめ直し、学び直した上で、そこから今の暮らし、
装いに合った形のジュエリー提案の必要性を感じています。
また、実際にいくつかのお品物を直に拝見できる機会もある
ところのことを聞きました。
実物から発する力や細部の状態なども感じる事ができるの
ではないかと考えております。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com